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これまで市によって行われ

ていた市立公園１６９か所の

維持管理が、７月から指定管

理者に変わります。 

「公民連携」「儲かる公共施

設」が全面に出てきた東村山

市政はいま、大きく変わろう

としています。 

私たちの税金・公共施設は、

私たちの暮らし・命を守るた

めに使われなければなりませ

ん。使える人と使えない人が

出てくるようでは困ります。 

市は「公民連携は、それ自体

が目的ではない」「市のまちづ

くりを進めるうえで、取組の

効果や効率を高めることが主

な目的」と言いますが、利用頻

度や利便性だけではなく、誰

でも利用できることが、公園

本来の役割です。“効率性”前

提で、今後、必要な市民サービ

スまで削られることはないの

でしょうか。市の「指定管理者

制度導入に関する説明会」が

開催されます。ぜひご参加く

ださい。 

６月２２日（日） 

１０時～１２時 

東村山市市民センター２階 

活動報告・今後の日程 

５月１日 三多摩メーデー 

「賃金上げろー」「パワハラな

くせー」労働者の声が、井の頭

公園に響き渡りました。 

 日本共産党は、大企業の貯め

込みに税金をかけて賃金アッ

プ。８時間働けば暮らせるよう、

人間らしく働ける労働環境を整

えます。 

 

 

 

 

 

５月７日 東村山市議団宣伝 

 市議団５人そろって市内１３

町を、市議会報告と戦争反対を

訴えて回りました。 

 

 

 

 

 

６月議会が始まります（日程予定） 

６月６日 初日 

  ９日 一般質問 

 １０日 一般質問（山口・浅見） 

 １３日 一般質問 

（山田・渡辺・さとう） 

 １５日 政策総務委員会 

１６日 まちづくり環境委員会 

１７日 生活文教委員会 

２０日 特別委員会・厚生委員会 

 ２８日 最終日  

 かつての市内中学校は、全

員お弁当持参で、保護者の学

校給食を求める運動により、

2003年から全校でスクール

ランチ方式（注文式のお弁当）

が実施されました（自宅から

のお弁当持参も可）。   

同じ様にスクールランチ方

式だった町田市は、市民運動

と議会の共同で市政を動か

し、「2025年度までに全員給

食」を実現させます。 

東村山市では―― 

私たち市議団は、中学生の「給

食時間が短い」との声を届け、

５分延長を実現しましたが、

それでもまだ足りません。小

学校のように温かくておいし

い給食、生きるために重要な

食育。「時間が短いからお弁当

でよい」では、本末転倒です。 

学校建替えは、給食充実の

絶好のチャンス！でも、小学

校給食調理室の廃止も視野に

入れた動きを見せる現市政。 

 どの子もお腹いっぱい安心

して食べられるおいしい給

食。皆さんと一緒に実現させ

たいです。 

 ＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 ＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  

市立公園の指定管理者制度が始まります 

この先どうなるの？東村山 

共産党市議団 

宮本徹衆院議員 

尾崎あや子都議 

みんなでしっかりチェックしよう      

今議会から、全

て９時半開始

となります 

子ども達の学校給食の充実を 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村山民報 ２０２２年６月号外 山田たか子活動紹介です。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

５月３日憲法記念日の東京・有明防災公園。

会場での開催は３年ぶりとなる大集会。１万

５千人の参加者で開催されました。 

世界にも誇れる日本国憲法。平和憲法とも

言われ、日本だけではなく世界の人々の平和

を掲げています。再び政府による戦争を起こ

させないために、権力を縛る憲法。それを権

力者が変えたら…その先にあるものは、国民

個人の自由と権利が奪われる社会です。軍事

費を増やして社会保障を削減、消費税増税な

んてとんでもありません！ 

★日本国憲法前文（抜粋）★ 

政府の行為によって再び戦争 

の惨禍が起こることのないや 

うに決意し、ここに主権が国 

民に存することを宣言し、…。 

 

署名の対話中に伺った戦争体験です。 

大きな空襲のない地方で育ったけれど、敵

機の音がすると隠れていた子ども時代。そう

した中、近所の方が農作業中に撃たれて亡く

なった衝撃と言ったら…。ウクライナで起き

ている無差別攻撃を聞き、そのときのことを

思い出し、怖くなったそうです。 

戦争は怖い。人が人ではなくなる 

から。絶対に戦争はいけない！と、 

署名に賛同されました。 

私は「人が人ではなくなる」この言葉が重

く響きました。戦争から戻った兵士の多くが、

精神疾患に苦しむお話も聞きます。人が壊さ

れていく戦争。攻めても攻められても。 

どんな理由でも、戦争は絶対にダメ！ 

 これは  

青葉事務所に飾ってある詩です。私が議員候補

者となったときに作った詩を、支部の書家さん

に書いていただきました。気恥ずかしさもあり

ますが、今こそ必要だと思い、再掲です(^^♪ 

✤山田たか子    ✤いま しんぶん赤旗 がおもしろい！ 

ツイッタ‐        日刊紙 月３，４９７円（一部売１３０円） 

             日曜版 月９３０円 （一部売２４０円） 
                     日刊紙 電子版（月 3,497円） 

憲法改悪反対署名に 

取り組んで④ 

 声を上げ続けることは大変ですが 

皆さんとぜひご一緒に!(^^)! 

憲法大集会に行ってきました 日本共産党が考える経済政策 

新自由主義の弊害。それは――― 

①労働法制の規制緩和で非正規労働へ 

②社会保障連続削減 

③富裕層・大企業への連続大減税 

により、日本経済がもろくなりました。 

―――そこで、日本共産党は提案します 

①政治の責任で賃金が上がる国に 

大企業の内部留保（466兆円）に課税 

 ●毎年 2%（2兆円）×5年で 10兆円 

●グリーン投資、賃上げに使えば減税  

⇒中小企業への賃上げに使います 

②社会保障・教育予算を経済力に合わせ充実     

●医療費の窓口負担 3割→2→1→0へ！ 

●子どもの医療費無償 

●学校給食無料化 

③富裕層・大企業への増税で消費税減税 

「今」 

知らないうちに憲法が変わっていた 

知らないうちに戦争ができる国になっていた 

知らないうちに戦争が始まっていた 

知らないうちに戦争に巻き込まれていた 

おかしいと気付いた時 

   声を上げられない国になっていた 

「今」やるべきことは声を上げる事 

          声を上げ続ける事 

１人でも 2人でも声を増やしていくこと 

私にできることを考える事 

私にできる行動をする事 

 


